



## Exitoso operativo de acercamiento de las prestaciones de la Oficina Regional del Servicio Nacional de Migraciones



Con apoyo de la municipalidad de Alto Hospicio a través de la Oficina de Asuntos Indígenas y Pueblos Migrantes, se realiza exitoso operativo de acercamiento de las prestaciones que entrega a la comunidad la Oficina Regional del Servicio Nacional de Migraciones (SERMIG) y otras instituciones públicas de la región.

La iniciativa conjunta con el municipio orientada a informar sobre los diversos trámites migratorios que otorga la entidad pública, aseveró Felipe Sugg,



director (s) del SERMIG, tuvo una positiva recepción por parte de los vecinos y vecinas de Alto Hospicio.

Dijo que las personas de diferentes países de manera ordenada recibieron respuestas a sus inquietudes, como estado de su situación migratoria para ir regularizando su situación en Chile, también sobre la Residencia Temporal que otorga (SERMIG) a las personas extranjeras que tengan previsto establecerse en el territorio nacional por un tiempo limitado,

entre otras materias.

Además, en la oportunidad, los usuarios conocieron de los servicios que pueden acceder, entre ellos, del Registro Civil, Instituto de Previsión Social (IPS), SENCE y la Corporación de Asistencia Judicial.

En tanto, el encargado de la Oficina de Asuntos Indígenas y Pueblos Migrantes, Alex Mendoza, reiteró la importancia de la labor entre el municipio y SERMIG para ir integrando a la población migrante, que ésta tenga todo en regla

y pueda ser un aporte al desarrollo de la ciudad y el país.

Por último, Mendoza afirmó que en contexto de integración la unidad que administra viene trabajando con organizaciones sociales y círculos de residentes de Perú, Bolivia, Colombia, Ecuador y Venezuela. De hecho, precisó que este próximo domingo 17 de noviembre tienen contemplada una actividad en terreno con el consul del Perú para conocer y atender necesidades de sus connacionales.